

El que no está conmigo
está contra mí.
San Lucas cap. XI vers. del
14 al 28

El Grano de Arena

El que no recoje conmigo
desparrama.
San Lucas cap. X.

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS
CON APROBACIÓN DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Administración: Nueva, 25.

Precio de abono: 0'50 pesetas al mes.

APOSTOLADO DE LA ORACION

JUNIO

Intención general aprobada y bendecida por Su Santidad
El Reinado del Sagrado Corazón

ORACION PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón. Os las ofrezco, en especial, á fin de que establezcáis en todas las naciones el imperio de vuestro amor.

RESOLUCIÓN APOSTOLICA

Prestar concurso eficaz á las obras del Sagrado Corazón de Jesús.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª Los celadores y las celadoras del mismo centro.
- 2.ª Las Comunidades religiosas de esta Diócesis.
- 3.ª El Rdo. Clero de este Obispado.

Quince conversiones.—Nueve obras de celo.—Dos vocaciones.—Salud para una familia.—Cuatro gracias particulares.—Doce enfermos.—Un asunto importante.—Consejo y protección en varios.—Trece intenciones particulares.—Acción de gracias por doce favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Junio y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria:
Día 3.—Santa Clotilde, reina.

Día 29.—San Pedro y San Pablo, Apóstoles.

+

Se recomienda á los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por el socio D. Francisco Anglada últimamente fallecido.

A. M. D. G.

El porqué de la victoria de los sectas

Dice Jesucristo en su Evangelio que un poco de levadura hace fermentar toda la masa. Ahora bien; algunas veces me paro á considerar, y digo: En toda España se cuentan por millares los socios del Apostolado de la Oración; añádanse á éstos las Terceras Ordenes, los congregantes de San Luis, Hijas de María, etc., y aún admitiendo que los mismos que forman las filas del Apostolado sean los que se honran con el título de Terceros, de Congregantes ó de otra denominación cualquiera, ¿no es verdad que parece imposible cómo tanta multitud de católicos no hayan hecho ya fermentar toda la masa social? ¡Ah! Es que muchos de tales católicos, y muchos, muchísimos que pertenecen á Congregaciones religiosas lo son solamente en el nombre y no cumplen perfectamente los deberes que les impone su Reglamento.

Si tan sólo una mínima parte de los católicos españoles lo fuesen de veras, ¿tendríamos que lamentar tanta audacia en los malos? ¿No se habrían ya atajado en gran parte los desastres producidos por la prensa impía, por las escuelas laicas y por las Sociedades secretas?

LA SOCIEDAD ANARQUISTA

El célebre anarquista Bakounine en su *Catecismo revolucionario* dice con brutal franqueza lo que deben hacer sus adeptos.

Escuchad con horror sus máximas:

«Un revolucionario no ocupa un lugar en la sociedad actual; no vive sino en la esperanza y creencia de la pronta destrucción de la misma... No debe retroceder delante del arrasamiento de ninguna institución, de ningún bien, de ningún hombre pertenecientes á esta sociedad. Si los lazos de parentesco, de la amistad y del amor detienen su brazo, no es revolucionario.

«Convencidos de que no se puede esperar la emancipación del pueblo sin una revolución popular y destrucción universal, debe por todos los medios posibles *aumentarse la desgracia y los sufrimientos* del pueblo para acabar con su paciencia y acelerar la emancipación de las muchedumbres.

«Nuestro fin—termina diciendo este monstruo—es la destrucción terrible, completa, implacable, universal. Nosotros debemos acostumbrarnos á la vida de los *malvados y asesinos*, porque éstos son los únicos verdaderos revolucionarios.»

¡Mentira parece que doctrina tan monstruosa haya podido encarnar en el corazón de algunos obreros! Por fortuna la casi totalidad tienen suficiente buen sentido y nobles corazones para no ingresar en esa asociación de bandidos. Esas máximas tan crudas y atroces repugnan á toda alma bien nacida: solo un malvado ó un loco puede aceptarlas, y los que las aceptan merecen ser exterminados cual fieras dañinas.

X.

La enseñanza de la mujer

De «La Lectura Dominical:»

«El masón Buisson, ponente en el ya citado *convento* masónico de 1901, se expresó en los siguientes términos:

»Es necesario, igualmente, secularizar la enseñanza de la mujer, quitando á los sacerdotes y especialmente á los religiosos y religiosas, todo derecho á la enseñanza así pública como privada, y considerando penable el hecho de recurrir á los servicios de individuos de dichas categorías para la instrucción de los hijos, organizar el monopolio de la enseñanza por las escuelas nacionales (es decir, laicas), dando una enseñanza nacional.»

»Repasando estos acuerdos de las logias, vienen rápidamente á la memoria las disposiciones adoptadas en punto á enseñanza por el conde de Romanones, de infausta memoria. También él invocó en sus desdichados decretos la necesidad de la unidad universitaria para consolidar la uni-

dad nacional; lo mismo que los ponentes de los *conventos* masónicos, habló de la soberanía del Estado en punto á la instrucción de la juventud, y en su último *ukase* sobre la enseñanza del Catecismo, precisamente en castellano, se ve el pretexto de dar una instrucción nacional, encubriendo el sectario propósito de quitar á las madres el derecho de enseñar á orar á sus hijos en la lengua de su tierra nativa, ya que á tanto no puedan llegar las logias, á hacer estériles aquéllas tiernas enseñanzas, obligando á los niños á aprender la Doctrina cristiana en una lengua que no entienden, lo que equivale á no enseñársela.»

Así se explican ciertos *misterios*.



Oro de Ley

El domingo

Hay en la semana un día á propósito para conservar la vida de la familia; y es el domingo. Parece hecho expresamente para las alegrías de la familia con su reposo, su libertad de corazón y sus rezos comunes á la vista del padre de la gran familia cristiana. Pero ¡ah! en estos días no se buscan ya en la familia los recreos y las satisfacciones, y la felicidad ha desaparecido de allí para ir á refugiarse en las tabernas, casinos y teatros. Se habla de miseria; se buscan medios para aliviarla; se pregunta por qué somos tan desgraciados. Pues bien; sabed que la causa de gran parte de nuestros males consiste en el abandono de la vida de familia; y por mas que hagamos no volverá la prosperidad á la casa del pobre, ni la tranquilidad á la del rico mientras no renunciemos á estas detestables costumbres.—(Mullois).



RECORTES

La madre de Loubet

Varios periódicos reproducen los siguientes fragmentos notabilísimos de una carta dirigida al Presidente de la República francesa, por su propia madre:

«Me dicen ¿será acaso verdad?, que firmaste un decreto que expulsaba á las Hermanas educadoras de nuestra patria: por este decreto y por tu cobarde consentimiento la fuerza echaba de sus domicilios á estos ángeles de caridad como á ladrones y asesinos.

«...Si me han engañado, corre á mis brazos á decirme que te has opuesto á todos estos inicuos manejos. Tu tierno abrazo me restablecerá, me liberará de una amarga angustia que oprime mi corazón.»

Luego, con loable y heroica resolución, se atreve á fulminar la más terrible de las amenazas para el caso de que lo supuesto sea un hecho.

«No me vengas, hijo desgraciado, de aquí en adelante con falsas protestas de amor, que ya no te creeré; siempre rechazaré los besos de aquel cuyo nombre execrarán las generaciones futuras.

A las imprecaciones que arrojan las madres francesas, forzosamente debe acompañar la de tu misma madre... No quiera Dios que caiga sobre tu cabeza el castigo que prepara el Cielo contra los hijos ingratos y sacrílegos.»

El cincuentenario de la Inmaculada Concepción

Su Santidad el Papa ha designado especialmente á sus eminencias los Cardenales Vanutelli, Ferrata y Vivess para dirigir la preparación del Jubileo de 1904, con el cual se celebrará el cincuentenario de la proclamación del dogma de la Inmaculada Concepción.

El Jubileo será solemnizado con un Congreso mariano universal y una exposición de arte mariano.

Con el mismo objeto se publicará un periódico, del que será director monseñor Radini Tedeschi, y redactor en jefe el caballero Grossi Gondi.

Este cincuentenario promete revestir gran brillantez en todo el orbe.

Pío IX fué elegido por Dios para glorificar en la tierra á la Inmaculada Concepción. Y la Inmaculada Concepción llevará á León XIII multitud de fieles.

El Jubileo de la Inmaculada Concepción empezará el 8 de Diciembre de 1903 y terminará en 8 de Diciembre de 1904.



Menorca

Muy notable es el entusiasmo que en toda Menorca reina para asistir á la fiesta de las espigas é inauguración de la Adoración Nocturna de San Cristóbal, fiesta que como saben nuestros lectores tendrá lugar el próximo sábado. Muchos son los coches comprometidos y el número de Adoradores suscritos para tomar parte en la gran fiesta eucarística se eleva ya á la cifra de doscientos. Hacemos fervientes votos para que el éxito más completo corone los esfuerzos de los organizadores y resulte más provechosa para Menorca tan importante manifestación de fé.

Se nos dice que á fines de esta semana debe salir la Escuadra para completar toda reunida la serie de ejercicios que viene practicando y se da como casi seguro que una vez terminados se dirigirá á Cartagena y al Norte.

El lunes á las seis de la tarde salió para Palma el vapor-correo «Isla de Menorca». Embarcó la balija, 22 pasajeros y carga variada.

Esta mañana ha llegado procedente de Palma el expresado vapor «Isla de Menorca», que ha salido esta tarde á hora de itinerario para Barcelona directo.

Sigue descargando cemento en el muelle de la Mola el bergantín goleta italiano «Beppino P.»

El domingo por la tarde terminaron los hermosos cultos del mes de las Flores, con que durante todo el mes han honrado á su excelsa Ma-

dre, las educandas del Colegio de San José, dirigido por las Hermanas de la Caridad, y que está bajo la protección de la antigua Asociación de Señoras Obreras de San José de esta ciudad. El vasto salón principal, á cuyo extremo se levantaba rico altar á la Virgen, estaba completamente ocupada por las jovencitas, que frecuentan aquella importante Escuela, y por las familias de las mismas, y muchas otras Señoras y algunos Caballeros deseosos de presenciar tan tiernos cultos. En estos no faltaban ni las flores, que profusamente adornaban el altar de María, ni las luces que hacían brillar con sus reflejos los adornos del mismo, ni los cánticos acompañados al armonium, por el Sr. D. Gabriel Ruiz, ni los versos y diálogos recitados algunos por tiernas criaturitas. Las Hermanas de la Caridad, profesoras de dicho establecimiento de enseñanza, se desvelaban para que nada faltara á la solemnidad del acto. Después de verificada la procesión por los jardines de la Escuela, en la que entre ricos estandartes era llevada en andas hermosa imágen de la Santísima Madre de Dios, por niñas vestidas de blanco, el Director espiritual de la indicada Asociación, Licenciado D. Gabriel Coll, pronunció hermosa plática de circunstancias, terminándose con un viva á la Santísima Virgen, dado por una de las educandas y contestado por las demás.

Tan tiernos cultos se terminaron también en las parroquias de esta ciudad, Ayuda parroquia de la Concepción, Concepcionistas, San José, Carmelitas, y Asilos de San Fernando y Calabria, y en muchos Colegios y Casas particulares, en que durante todo el mes de Mayo se ha honrado á la Santísima Virgen María.

Las Cuarenta Horas que desde tiempo inmemorial celebra la parroquia de Santa María, en conmemoración de la Venida del Espíritu Santo sobre el Colegio apostólico, han tenido lugar este año con los cultos, solemnidad y magnificencia característica en nuestra Parroquia matriz. Los sermones han estado á cargo de los Rdos. Señores Panedas, Sintés y Tutzó. La iglesia completamente iluminada y adornada con esmero presentaba bellísimo aspecto, al que daba mayor realce el numeroso concurso de fieles que asistió á todos los actos, especialmente á la Misa mayor del día de Pentecostés y á la función de Reserva y conclusión de tan solemnes cultos.

Igual solemnidad y con idéntico motivo ha celebrado la parroquia de Ntra. Señora del Rosario en Villa-Cárlos. En los tres días que han durado las Cuarenta Horas se ha cantado solemne Misa mayor, siendo oradores en las dos primeras los Rdos. Sres. Quintana y Villalonga y en la última noche el Pbro. Sr. Nuza. Todos los actos han estado notablemente concurridos, especialmente la Misa de Comunión que se celebró el día de Pentecostés.

A causa de las continuas y abundantes lluvias caídas en estos dias ha refrescado notablemente la temperatura.

Siguen las fuerzas de mar de la Escuadra española surta en este puerto ejercitándose en maniobras navales.

Hoy se han verificado exámenes de ingreso en el Instituto General y Técnico de esta ciudad, siendo hasta la hora presente unos quince los que se han presentado. Se dice, que este año, serán unos cuarenta los que han de ingresar en nuestro primer centro oficial docente, de los diferentes pueblos de la Isla; pues es de suponer que en el próximo curso se contará ya con la enseñanza libre.

El Catedrático de Matemáticas de este Instituto Sr. Romero ha sido trasladado al de Reus.

En el vapor correo de hoy ha salido para Vich, e Profesor de Ciencias de ese Instituto don Pedro Casanovas, Pbro.

Los mallorquines no cesan en la campaña emprendida en su favor, de que el nuevo cable amane en la Balear mayor... hasta el punto de publicar sendos artículos en algún diario de la Corte. Ah! si los menorquines tuviésemos una centésima parte de amor á la patria chica, del que tienen nuestros vecinos á la suya! cuántas cosas tendríamos, de que ahora nos vemos privados á causa de nuestra indolencia y apatía rayana en la indiferencia más denigrante. Trabajemos todos á una y no nos faltarán ni Baterías de Montaña, ni Comandancias militares, ni Sucursales del Banco, ni Institutos provinciales, ni... la independencia que exige las condiciones topográficas de esta isla. A trabajar, pues, sin descanso en favor del engrandecimiento de Menorca!

La semana última llegó á esta ciudad de paso para Alayor el estudiante de Medicina D. Jaime Pons Piris, después de aprobadas las asignaturas correspondiente al 2.º curso de dicha facultad, en la Universidad de Barcelona.

Esta semana son esperados en ésta, después de sufridos los exámenes de este curso, con excelentes calificaciones D. Antonio Blanc Escrivá y el hijo mayor del médico D. Guillermo Pons.

Suscripción mensual para las obras de la Concepción.

	Pesetas.
Cuotas de los Sres. Suscritores correspondientes á Abril último	32'25
ALTAS EN MAYO	
Una devota de la Purísima	0'50
	32'75

Suscripción para subvenir á los gastos de restauración y reforma del frontis de la Concepción.

	Pesetas
Suma anterior	11.931'43
Cuotas correspondientes á Mayo	32'75
Una devota de la Purísima	1'00
X.	1'00
	Son Ptas. 11.966'18

Limosnas ofrecidas para la restauración de la cripta de la parroquia de S. Francisco:

	Pesetas.
Suma anterior	1.701'37
Rdo. Sr. D. José Mora, Cura Párroco	3'00
» » » G. Coll, Pbro. (5.ª vez)	2'00
» » » Juan Mercadal, Ecónomo	7'00
» » » Lorenzo Vanrell, Pbro.	5'00
» » » Jaime Tutzó, Pbro.	5'00
Otro señor sacerdote	5'00
D. A. G.	0'25
Recogido en los cepillos	2'25
	Total. 1.730'87

Cuenta general de las obras efectuadas en la cripta de la parroquial iglesia de San Francisco de esta ciudad.

	Pesetas.
SUMAS SATISFECHAS	
Al maestro albañil D. Francisco Gornés por trabajos y materiales invertidos en derribar tabiques y nivelar el piso, según recibo n.º 1	94'04

en abrir seis arcos y construir cornisas y zócalos, s. r. n.º 2	165'00
en revocar las bóvedas, paredes y ventanas, s. r. n.º 3	250'00
en prolongar la escalera, asentar los peldaños y colocar el pasamano y demás accesorios, s. r. n.º 4	70'00
en embaldosar el piso, s. r. n.º 5	560'00
A D. Miguel Parpal y Pons, por cuatrocientas circulares impresas, s. r. n.º 6	7'50
A D. Miguel Adrover, por una escalera de marmol artificial hidráulico con su pasamano y otros accesorios, s. r. n.º 7	245'50
A D. Poncio Pons, por una cruz nueva para el Crucifijo y retoque de la imagen, s. r. n.º 8	11'84
A D. Juan Espinagosa, de Barcelona, por cuatro vidrieras montadas á plomo, s. r. n.º 9	240'00
Flete y transporte de dichas vidrieras	4'50
A los Sres. Hijos de Miguel Gusi, de Barcelona, por 15 m. Damasco morado, s. r. n.º 10	108'60
Al maestro cerrajero D. Antonio García, por los jornales y material invertidos en la construcción de cuatro rejas, una verja y dos trozos barandilla de hierro con sus pilares y otros trabajos, según cuenta detallada y recibo n.º 11	855'92
Al maestro carpintero D. Juan Bals, por el trabajo y material invertidos en la construcción de cuatro dobles marcos para las ventanas, un dosel, una mesa de altar cuya ara regaló el Rdo. D. Juan Barber, Pbro; cruces y cuadros del <i>Via Crucis</i> , cuya madera fué regalada por el Sr. D. Juan de Vidal, y la colección de oleografías por el Rdo. D. Jaime Tutzó, Pbro., s. r. n.º 12	376'00
Suman los gastos	2.988'90
Importe total de las limosnas ofrecidas desde el 15 Marzo de 1902 hasta el día de hoy, según relación publicada en «El Grano de Arena»	1.730'87

Idem de la piedra y madera vieja que se ha vendido	71'00
Suman los ingresos	1.801'87
Déficit que resulta	1.187'03

Mahón 3 de Junio de 1903.—El Cura-Economo, Ambrosio Carabó, Pbro.



Mesa Revuelta



D. Antonio Cabanilles

(Brevisimos datos biográficos).

Nació en la Coruña el 31 de Agosto de 1805—† en Madrid el 2 de Enero de 1864.

Este célebre escritor estudió leyes en la Universidad de Alcalá, y la literatura patria con don Alberto Lista.

En 1825 recibióse de abogado, y á pesar de no haber vacante en el Colegio, se le concedió de

de Real Orden el ingreso en él, caso nunca visto, «atendiendo á sus servicios particulares y á los de su padre».

Su gran talento le allanó pronto el camino de los cargos honoríficos, siendo en 1831 Procurador síndico; censor de teatros del 51 al 56; abogado de la Capitanía General de Castilla la Nueva y regidor del Ayuntamiento de Madrid en 1858; socio de la Económica Matritense; Consejero Real de Agricultura Industria y Comercio; Gentilhombre de Cámara de S. M., Caballero Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica y otras muchas distinciones que sería prolijo enumerar.

Como escritor, bien bajo su nombre ó ya con los pseudónimos de *Nicaso Antón Valle* ó *Nicolas Tena Oliván*, dejó entre otras muchas obras, las siguientes:

«El libro de sus hijos ó colección de noticias científicas y literarias para uso de la juventud.»

«Las noches sagradas», traducción del italiano.

«Lógica de Laconte», traducción del francés.

«El minero español».

«Memoria sobre el fuero de Madrid.»

Infinidad de discursos y una *Historia de España*, en la cual se ocupaba aún al sorprenderle la muerte.



— 6 —

tavull, proclama en voz muy alta la inextinta é inextinguible piedad de Menorca. Resultado tan maravilloso, difunde y confirma las más halagüeñas esperanzas y hace exclamar hasta á los más pesimistas, con profunda convicción y firmeza:

«¡Ruja el infierno,
brame Satán!
¡La fé en Menorca
no morirá!»

No, no morirá la fé mientras palpiten corazones tan entusiastas como los que en la Adoración Nocturna menorquina rinden sus homenajes á Dios; no morirá mientras tan fervorosos Directores y Presidentes de Consejo y Secciones como los que la Divina Providencia nos ha deparado, alienten á sus hermanos en Cristo y les den el alto ejemplo que hasta hoy les han dado. Y esos entusiasmos, esos alientos, esos preciados ejemplos serán perdurables, porque son la exteriorización de sentimientos que tienen sus raíces en lo más hondo de los corazones, en lo más firme de las conciencias, en lo más íntimo de los espíritus.

Loemos al Señor de las alturas que tal clarividencia de sus glorias nos ha concedido; agradezcámosle la manifiesta protección con que remunera con creces nuestra adhesión inquebrantable, y ante la faz del Orbe, ante las miradas de los enemigos de Dios, hincamos la rodilla, manifestemos nuestro amor y ren-

— 7 —

dimiento á Cristo, y demostremos á los impíos que *nunca es más grande el hombre que cuando está de rodillas.*

En la esmerada preparación de la fiesta que nos ocupa, en el perfecto orden hasta en los más nimios detalles, se advierte el interés con que el Consejo atiende á dar el mayor realce posible á las solemnidades de la Adoración y el gran caudal de experiencia y talento organizador de nuestros Directores.

A la una y media de la tarde del sábado 23 de Mayo, reunióse la Sección de Ferrerías en la parroquial iglesia de San Bartolomé. Expuesto el Santísimo Sacramento y dichas las preces para los viajes de peregrinación, ocuparon los adoradores ferrerenses, en número de cuarenta y uno,—número muy crecido para tan reducida villa,—ocuparon, decimos, ocho carruajes y salieron á las dos de la tarde para Mahón, guiados por los Sres. Director espiritual de la Sección y Economo de la susodicha parroquia el joven y ejemplar sacerdote Rdo. D. Juan Mercadal y Sanz y por el celoso y activo Presidente D. José Cardona Fullana.

A las cinco de la tarde del propio día, salió en carruaje una Comisión de adoradores de esta Ciudad, presidida por D. Ambrosio Carabó, Pbro. Director y D. Juan F. Taltavull, Presidente del Consejo Superior Diocesano de Menorca, para recibir en el límite del término municipal á nuestros hermanos de Ferre-

Anuncios

Parroquia de Santa María

La procesión general del S. S. Corpus Christi que el día de esta festividad ha de celebrar dicha parroquia, saldrá á las seis de la tarde, siguiendo el curso que á continuación se expresa: Plaza Constitución; calle Isabel II; plaza San Francisco; calles Frailes, Prieto y Caules, Cardona y Orfila; Cifuentes; Doctor Orfila; Bastión; De- yá; plaza Arravaleta; calles Infanta y Anuncivay; plaza Príncipe y Carmen; calles Arravaleta y Nueva y plaza Constitución.

Advertencias

1.^a Los niños que deseen concurrir á la procesión, ya en colectividad, bien individualmente, llevarán pen- dones ó ramos de flores naturales, y para su organiza- ción habrán de presentarse á las cinco y media en la pa- rroquia de Ntra. Señora del Carmen.

2.^a Los hombres, formen ó no en alguna Asociación religiosa, se organizarán á las cinco y media en la capilla de la «Escuela Dominical» (Puente del Castillo, 22) y en la capilla del Santísimo de dicha parroquia, encontrán- dose en ambas partes cirios á disposición de los fieles.

Mahón 23 Mayb de 1903.—El Eeónomo de dicha pa- rroquia, Juan Morillo, Pbro.

CORTINAS DE VERANO

Propias para Establecimientos y puertas de jardín. Las tiene de muestra en variados colores y las cede á precios económicos D. Vicente Carre- ras y Seguí, Luna, 13—Mahón.

EN VENTA. Lo está la fábrica **Harinera Mahonesa** situada en el An- de Poniente de este Puerto n.º 61. Informarán, calle de la Infanta n.º 24.

GRAN SURTIDO DE TARJETAS POSTALES

A los soldados y marineros, que al menos tomen 3 fotografías, no se les cuenta el cliché, (plancha).

¡Novedad en marcos "Fashionable", á precios limitados!

Al que tome 6 retratos album, *se le regala* un marco.

RETRATOS DESDE 1 REAL VELLÓN Á 5 DUROS

Muestrario en la Plaza del Cármen, esqui- na á la calle del Norte.

Casa fundada en el año 1869

4, MIRANDA **FEMENÍAS** MIRANDA, 4

FARMACIA
DEL
DR. CASASA
TALLERS, N.º 29
(Cerca la Rambla de Canaletas)

Consulta de 11 á 1 ó por escrito
Píldoras orientales

Ninguna familia debe permanecer sin estas benéficas "Píldoras", cuyo uso está tan generalizado, por la facilidad con que limpia el cuerpo de los malos humores, sin causar

el menor dolor ni la más pequeña irritación. Téngase siem- pre á mano una dosis de estas píldoras sin rival y se destru- ye al momento en su origen todo germen de enfermedad. Constituyen el único purgante que se puede tomar á todas horas; puede graduarse como se quiera, y que jamás puede perjudicar. Son, en fin, cuando nunca se está sin ellas, ga- rantía absoluta de la más perfecta salud.

Compuestas exclusivamente de vegetales son inofensivas, y tomadas de la manera que indica el opúsculo que las acom- paña constituyen el más eficaz remedio para todas las enfer- medades nerviosas y sanguíneas en especial las del corazón, de estómago, histéricas, gota, herpes, dolores, catarro, reu- ma, palpitaciones, irregularidades en las funciones de la mu- jer y otras muchas enfermedades crónicas que constituyen una mala salud.

Dirigirse al Doctor Casasa en su Gran Farmacia calle de Tallers n.º 29, Barcelona.

Depositarios: todos los principales farmacéuticos de Es- paña y América.

Cuantos padezcan de la boca

Dolor de muelas, caries, flojedad de sangre ó descarna- de las encías, fluxiones, sarro, escorbuto, tumores, úlceras de la boca, dientes móviles sensaciones producidas por el ca- lor ó el frío, mal aliento, etc., deben usar el "Elixir dentrifi- co Saint-Servaint del Doctor Casasa."

Único que pone y conserva la boca limpia, hermosa, sana y fuerte hasta á los que más pérdida la tienen.

Dirigirse al Doctor Casasa en su Gran Farmacia calle de Tallers n.º 29, Barcelona.

Depositarios: todos los principales farmacéuticos de Es- paña y América.

Contra los herpes

y demas humores así internos como externos, recomendamos eficazmente el "Extracto Anti-Herpético de Dulcamara", compuesto por el Doctor Casasa, reconocido en todas partes como el único remedio que los cura pronto y radicalmente sin que jamás den señales de haber existido.

Dirigirse al Doctor Casasa en su Gran Farmacia calle de Taller n.º 29, Barcelona.

Depositarios: todos los principales farmacéuticos de Es- paña y América.

En la Administración de EL GRANO DE ARENA se admiten anuncios para este periódico á precio muy reducido.

B. Fábregues, imp. de la Real Casa, Nueva, 25

rias. A poco más de la mitad del trayecto halló la Comisión un carruaje que, á modo de avanzada, lle- vaba los instrumentos de la banda ferreriense, com- puesta de adoradores aficionados al divino arte.

Al llegar al límite del término municipal, con puntualidad militar se encontraron la Sección de Fer- reries y la Comisión de Mahón, descendiendo de los carruajes y abrazándose con efusión. El recibimiento fué verdaderamente conmovedor. Los adoradores, que lucían en sus solapas el Distintivo nacional, die- ron con entusiasmo repetidos vivas á la Adoración Nocturna, al Consejo Superior, á Mahón y á Ferre- rias, saludándose con frases de fraternal cariño. Ce- diéronse unos á otros el sitio que antes ocupaban, y volvieron á subir á los carruajes, felicitándose mutua- mente por hallarse de nuevo reunidos como en aque- lla hermosa y memorable fiesta de Noviembre último.

Llegaron en breve á Mahón. Al cruzar las calles, decía un estimado compañero: «Esta pública manifes- tación ante los tibios y los incrédulos, es un buen ser- món.» Y ciertamente, era el más eficaz: el del ejem- plo. En la amplia plaza de San Francisco, cuajada de adoradores que aguardaban á sus hermanos, se apearon éstos y se renovó en mayor escala la escena de los mútuos abrazos, saludos y felicitaciones de bienvenida.

Y luego, todos reunidos, penetraron en la parro- quial de San Francisco para rendir á Dios el ferviente homenaje de sus oraciones.

Ved en la augusta majestad del templo, ante el trono terrenal del Altísimo, al fiel engrandecido por su hu- mildad, exaltado por su modestia á la alta honra de depositar sus preces á los piés del Dios verdadero, un- gido con la Divina Gracia que sobre él descende pa- ra fortalecerle y sublimarle; y ved fuera, ocultándose en las tinieblas, arrastrándose en el fango de la impu- reza, á los miserables esclavos de los apetitos, á los enemigos de Dios, clamando con voces broncas contra la Iglesia que les muestra el único camino de salva- ción. Ved, comparad y decidnos: ¿Quién acierta? ¿Quién yerra?

Menorca responde por nosotros. Desde que la Ado- ración Nocturna quedó establecida en Mahón, los fie- les menorquines han ido engrosando sus filas, han ido prestando su apoyo á esa institución gloriosa, has- ta darle la pujanza y el brío que hoy ostenta. Apenas fundada y ya numerosa, celebra con gran esplendor y entusiasmo la primera fiesta de las espigas en el Santuario de Monte Toro; luego, arraigando profun- damente, se dilata y retoña, fundando la nutrida y entusiasta Sección de Ferreries; sigue propagán- dose y crea hoy la de Villa-Carlos; dentro de unos días, en la próxima fiesta de las Espigas, organi- zará la Sección de San Cristóbal, y continuará des- pués su obra bienhechora en todos los pueblos de la Isla.

Labor tan rápida y fecunda, debida al celo de nuestros dignísimos Prelados y al infatigable Presi- dente del Consejo Superior Diocesano D. Juan F. Tal-